UNIVERSIDAD DEL SURESTE

DOCENTE

JUAN AGUSTIN

ALUMNA

BLANCA SAMAHI PEREZ

MATERIA

SEMINARIO DE TESIS

TRABAJO

ENSAYO

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

INTRODUCCION

el objetivo principal de tu tesis debe condensar el tema central de tu trabajo, debe expresar en una frase lo que se busca hacer, cómo y dónde. este objetivo es el que enmarca la finalidad de la investigación y resume la postura del tesista frente al problema de investigación.

desarrollo

la elección de un tema de tesis es el primer paso indispensable para realizarla. un investigador debe tener muy claro el norte al que apunta y las hipótesis que se propone cuestionar o demostrar. para ello, las recomendaciones más usuales son:

- un tema que apasione. esto es elemental: si tu tema de tesis te aburre, más te aburrirá sobrellevarlo durante cien páginas, y más aburrirá todavía a quienes lo lean. la pasión y el compromiso son indispensables a la hora de hacer una tesis.
- acotar bien el tema. delimitar qué es lo que se va a estudiar, es vital. los temas pueden ser muy amplios y diversos, y las generalidades no sirven para pisar sobre firme.
- revisar bien los antecedentes. puede ser que una investigación previa ya haya hecho lo
 que te propones, pero distinto, o que te brinde un enfoque novedoso del tema, o que te
 demuestre que no es realmente lo que quieres. lo primero es ver qué hay al respecto.
- considerar el aporte profesional. deberías poder hablar de tu tema de tesis a futuro, sin sentir que perdiste el tiempo o que fue un capricho que nada tiene que ver con tu desarrollo profesional futuro.

para esto es necesario llevar a cabo el proceso de investigacion, ya que debemos profundizar muy bien el tema y que tengamos el conocimiento absoluto del tema, y claro llevarlo a cabo. esto aba4rca muchas cosas dependiento del tema, por ejemplo herramientas, muestras, tiempo y dinero, por eso debemos saber elejir el tema.

la mayoría de los grados académicos se otorgan tras la elaboración, defensa y aprobación de una tesis de grado. su elaboración suele involucrar meses de trabajo investigativo en un área específica del saber, expuesto en un documento de alrededor de cien a ciento cincuenta páginas, donde se detalla el procedimiento y se muestran los resultados, echando mano a gráficas o material de apoyo de ser necesario.

sin embargo, en una tesis también hay lugar para las opiniones y elaboraciones propias del autor, de modo que se trata de un trabajo escrito original, que realiza una aportación específica al campo del conocimiento organizado.

si bien sus características varían de acuerdo al campo de investigación abordado, todo aquello que antecede a la investigación propiamente dicha, como son la portada, el resumen_ de la investigación (para referencias), los índices del contenido, la dedicatoria, agradecimientos y, finalmente, una intriduccion general al tema que se plantea abordar y una explicación contextual respecto al estado de la materia al momento de iniciar el trabajo de investigación, atendiendo a lo dicho por autores previos y resultados de investigaciones previas. donde se explican qué datos y fuentes se usaron, cuáles métodos de investigación o de experomentacion dependiendo del campo, y cuál es el marco teorico o hipotesis central de la investigación. despues se presentan los resultados propios del autor, con sus respectivos analisis para saber qué significan, qué dicen, y

una discusión que conduzca eventualmente a las conclusiones y donde se explican los aportes de la investigación al campo del saber específico, y las advertencias para futuros investigadores en las referencias bibliográficas se detallan los libros y materiales consultados a lo largo de la investigación con todos sus datos editoriales completos.

este tipo de procesos de investigación permiten verificar la primera y principal función social de la investigación universitaria, la cual está relacionada con la connotación que arrastra consigo el concepto de lo social; es decir, lo que imprescindiblemente evoca el aporte de soluciones a problemáticas y necesidades que preocupan a nuestra sociedad, así como a los beneficiarios directos vinculados a los diversos proyectos de investigación. lo anterior implica considerar el componente ético de la investigación en todas las etapas del ejercicio investigativo, no solo por el vínculo directo con los seres humanos, sino también por los imprevistos que se pueden generar sobre el ambiente. es importante que los investigadores en las universidades seamos conscientes de todos los sujetos involucrados en nuestros proyectos y les demos un lugar privilegiado como agentes colaborativos en la toma de decisiones durante el proceso y presentación de resultados.

conclusion

la finalidad es la justificación que se establece antes de comenzar algo y a la cual se quiere llegar cuando uno está en el proceso de realizar algo. por ejemplo, la finalidad de estudiar es poder tener un título que luego nos permita posicionarnos correctamente en la vida profesional.